

レディースNOW

商工女性は今

茨城県商工会女性部連合会

水戸市桜川2丁目2番35号
電話 (029) 224-2635
FAX (029) 226-0955
発行者 桜井 姚
女性部員数 3,738人

月 日	会 場	内 容
8/24 (水)	つくば市 「ホテル グランド 東雲」	開講式 第1講座「最高のおもてなし」 日本橋高島屋コンシェルジュ 敷田 正法
		第2講座「腸内細菌が寿命を決める！」 理化学研究所特別招聘研究員 辨野 義己
9/26 (月)	水戸市 「フェリ ヴェール サンシャイン」	第3講座「音楽から見えてくるもの」 音楽評論家 湯川 れい子
		第4講座 がんばる県内事業者との座談会 ①(株)エムズプランニング 代表取締役 溝口 望 ②(株)あおば 代表取締役 宇田川真由美
10/26 (水)	つくば市 「ホテル グランド 東雲」	第5講座「必須の法律実務と対策」 弁護士 杉浦 健二
		第6講座「自分らしく輝いて生きる」 コーディネーター 加藤 タキ 修了式



敷田 正法 氏



辨野 義己 氏



湯川 れい子 氏



溝口 望 氏



宇田川 真由美 氏



杉浦 健二 氏

茨城県商工会女性部連合会(桜井姚会長)では、本年度も女性部員の資質の向上を目的として、いばらきレディースカレッジを開催する。

女性力をもつと高めようと、平成26年度より開催し、本年度で3年目となる。

今回は、法律実務から弁護士の杉浦健二氏による「必須の法律実務と対策」、法とトラブル防止

から理化学研究所の辨野義己氏による「腸内細菌が寿命を決める！」

また、健康管理から理化学研究所の辨野義己氏による「腸内細菌が寿命を決める！」

さらに、事業主の本音が聞けると毎回好評を得ている県内でがんばっ

て、鹿嶋市でガーデニングデザイン会社を経営している(株)エムズプランニング代表の溝口

ターゲートの加藤タキ氏による「自分らしく輝いて生きる」の講演を予定して

いる。期日は開講式と1日目が8月24日

月26日(月)、2日目が9月1日と修了式が10月3日と修了式が10月3日

いばらき
レディースカレッジ

女性力に更なる磨きを掛ける！

2016カリキュラム決定！

県女性連総会

部員増強運動を表彰

（部員研修会も併せて開催）

ユーモア交じりに講演する
宮川俊二氏

県商工会女性部連合会は5月18日、平成28年度通常総会をつくば市で開催し、事業計画・収支予算案など原案通り可決、承認された。

冒頭、桜井姚会長、鈴木克典・県連会長、外山崇行・県連会長、下妻市他6

女性部が表彰されたり。新副会長の眞中ミヨ子女性部長が選任された。

月26日（水）で、参加者全員が修了証を授受できるよう期待している。

なお、講師とカリキュラムの詳細は左記のとおり。

新副会長の眞中ミヨ子女性部長（鹿嶋市）

優良賞	優秀賞	最優秀賞	最優秀賞	優良賞	優秀賞	最優秀賞	商工会員10000人以上の部
常陸大宮市商工会女性部	牛久市商工会女性部	下妻市商工会女性部	常陸大宮市商工会女性部	守谷市商工会女性部	牛久市商工会女性部	下妻市商工会女性部	商工会員10000人以上の部
阿見町商工会女性部							
境町商工会女性部							



部員増強運動表彰者のみなさん

長は「茨城県の魅力度アップを図るためにPRして茨城の良さを大々的にPRしていきたい」とあります。来賓では、

観光部長がそれぞれ女性部の益々がいいさの二コースキヤス

部員研修会では、テレビでおなじみの二コースキヤス

として、女性力を活かして茨城の良さを大々的にPRしていきたい」とあります。来賓では、

後の部員増強運動表彰式では、下妻市他6

女性部が表彰されたり。

続いて行われた部員研修会では、テレビでおなじみの二コースキヤス

として、女性力を活かして茨城の良さを大々的にPRしていきたい」とあります。来賓では、

後の部員増強運動表彰式では、下妻市他6

女性部が表彰されたり。

月26日（水）で、参加者全員が修了証を授受できるよう期待している。

なお、講師とカリキュラムの詳細は左記のとおり。

新副会長の眞中ミヨ子女性部長（鹿嶋市）

新副会長の
眞中ミヨ子女性部長（鹿嶋市）



張り切り人



下妻市の喜久屋商店です。主人は菓子・玩具を近辺の商店に卸しています。私は店舗で「人形のきくや」として、秋から春にかけて、羽子板・鎧・兜・鯉のぼりなどの節句人形・夏は玩具花火、通年では人形ケースや国旗、ヨーヨー、スーパー・ボール、くじ当てなど

『皆さんに笑顔を取り戻してあげたい』との思いで、カイロプラクターより頑張っている美浦村の岩

ターよりも、身体がだらうと身体にならざ、肌も力も、カイロプラクターより、体調も改善してきました。

彼女がこの仕事を始めたきっかけは、四十年の頃、猫背で姿勢が悪く腰も痛いし足も痙攣つて身体が急い辛い毎日でした。そんな

日々、主人がカイロプラクターより施術をしてもらったり、身体がだらうと身体にならざ、肌も力も、カイロプラクターより、体調も改善してきました。

ラクティックってすごいな」と感じ、同じ様に辛い思いをしている人を助けてあげたいと思って勉強をして、この仕事に就きました。「スマイルアイ」で働き

正感じです。三代目にいたる

お土産や野菜を販売しています。

季節ごとに商品を入れ替えるので、

年に四回新装

りで開店しています。

お土産大変な業者

だけではありません。

時代の創りで、

正時代に商品を入

り替えてい

ます。季節ご

とに商品を入

ります。お土産

で正時代に商品を入

おいしいワインナー 作りに挑戦！

鉢田市商工会女性部

校に地域の各小学校に出て向いて講習をしている方の指導を受けながらこしらえたウインナーは、市販されているもののよりも愛情がプラスされがて、それはそれましく出来上がりました。部員もとより、家族にも喜ばれ、今年も喜ばれました。

研修会を実施して

筑西市商工会女性部

した。今回は、滅多に一般公開をしていないのでは是非行くべきとの声もあり迎賓館の中まで見学出来るコースにしました。部員さん達も感動し、大変満足していました。このようないきつかけ作りをうなぎつからもご用意できたらと考えています。

たくさんのおもてなしで交流の輪 小美玉市商工会女性部

女性部は5月22日から23日、今年の総会を一泊視察研修会と兼ねて車中で開催。全議案満場一致で可決した。視察研修先は山梨県。1日目はサクラランボ狩りやミケランジエ口展の鑑賞と山梨の見どころを満喫。2日目は忍野八海の散策の後、西桂町商工会女性部とおもなし交流会を実施し、工場3箇所

作りであることを知り、今ある傘を大事に使いたいと思つた。
(宮川 綾子 記)

地域貢献事業を行つて (入所者から元気をもらつて)

東海村商工会女性部

私達東海村商工会女性部では、地域貢献活動の一環として、介護施設訪問して施設入所者の方とコミュニケーションを図ることを目的として、実施しております。初めてから2年で、訪問した施設が、ございます。





りとの声を頂いてあります。初めての訪問の際には、お互に緊張をしていたせいか、会話もなかなか続かず施設の職員の方に助けを求めて対応するのが精一杯でした。また、私達も施設に行かせて頂くことと、施設内見学や入居者の現状を学ぶこととが出来、勉強を

させて頂いてあります。施設で車いすの操作の仕方にについて実際に車いすに乗る使い方を教わつてきました。女性部の活動が少しでも地域の方に知って頂けるPRの場所になつてゐると思つてありますので今後も継続的に続けていきたいと思います。(中村光子記)



目標は・・・

あのと替装。かてので親た。し勝らでは、
るにあえを力とい時大会が、い思かが
事まれ歌持ラ思るよ賑で



に驚きました。
今年度事業も
始まり、地域のフ
ラワー、ロード整
備、日帰り研修会
等、お祭りの模擬
店舗等、参加する中
で、このビルバレーは
新しく、部員を増
やしていくにつれ、今
かけにもなり、今
後も続けて行き
たいと思います。
(豊嶋
寿江
記)